



## **NOTA DE PRENSA**

### **DIRESA CAJAMARCA ATENDIÓ 475 LESIONADOS POR ACCIDENTES DE TRÁNSITO**

**A la cifra de heridos se suman los decesos, reportándose 21 casos entre enero y abril de este año.**



Unas 475 personas resultaron lesionadas en accidentes de tránsito, entre enero y junio de este año, siendo atendidas y referidas en su mayoría a los servicios de emergencia de los establecimientos de la Dirección Regional de Salud (Cajamarca).

Así lo informó el representante de la Estrategia Sanitaria Regional de Accidentes de Tránsito, Dr. Víctor Zabaleta Gavidia, quien detalló que a la cifra de heridos se suma los decesos, reportándose 21 de estos casos.

De acuerdo a las cifras del primer semestre, podemos estimar que el 2011 será un año con alto índice de accidentes de tránsito, dijo Zabaleta Gavidia, tras destacar que en el 2010 se tuvo 337 lesionados por eventos de este tipo. Según estadísticas de la Dirección de Epidemiología, en los últimos cinco años, los accidentes de tránsito dejaron 2 mil 160 lesionados, la mayoría de los cuales fueron atendidos en establecimientos de la DIRESA Cajamarca.

Luego de analizar estas cifras, podemos estimar que el promedio que se registra anualmente es de 300 lesionados, lo cual es un impacto muy alto si comparamos con alguna enfermedad, refirió.

La tasa de morbilidad por accidentes de tránsito se concentra en Cajamarca, le siguen otras provincias como Cutervo, Celendín, Contumazá y San Marcos. Asimismo, las atenciones por lesiones se concentran en la capital de la región.

Ante ello, Zabaleta Gavidia recomendó a los conductores practicar hábitos saludables en seguridad vial como respetar las normas de tránsito, usar el cinturón de seguridad y casco en el caso de los motociclistas. Para los peatones utilizar correctamente los cruces peatonales y respetar los semáforos.

***Agradecidos por su publicación y/o difusión***

***Jaén, Setiembre 15 del 2011***